



MIGUEL MOTAS GUZMÁN

Miguel Motas Guzmán es Doctor en Veterinaria por la Universidad de Murcia. Actualmente es Profesor de Toxicología de dicha Universidad desde 2003. Miembro del grupo de investigación E048-06 “Química de plaguicidas, contaminación agroalimentaria, ecoeficiencia y toxicología”. La trayectoria científica se ha centrado en Toxicología Ambiental y Ecotoxicología, desde el estudio de envenenamientos e intoxicaciones en fauna silvestre y evaluación del riesgo toxicológico, hasta el uso de biomonitores de la contaminación ambiental y biomonitorización humana. Participa como experto en evaluación de proyectos de investigación para el Ministerio de Educación, Universidad e Investigación italiano. Jefe del Servicio Pericial Toxicológico colabora con la industria e instituciones públicas. Participa en la representación internacional como miembro del comité del Área ambiental, urbanidad y bienestar de la Universidad Europea EUniWell. Es miembro de 2 institutos de investigación, académico de número de la Academia de Ciencias Veterinarias de la Región de Murcia y experto en materia de biomonitorización humana en los grupos técnicos de trabajo de la Comisión Interministerial de Biomonitorización Humana. Toxicólogo inscrito en el Registro Europeo de Toxicólogos y perito de parte en asuntos relacionados con delitos contra la salud pública. En gestión universitaria, ha sido Jefe de la Unidad de Apoyo a Centros del Instituto de Ciencias de la Educación (2005-2006), Coordinador y Director de la Oficina de Convergencia Europea (2006-2007), Coordinador para la Promoción de la Investigación (2007-2012) y Coordinador de Investigación (2012-2014), Jefe del Área de Toxicología en el Centro Nacional de Sanidad Ambiental del Instituto de Salud Carlos III (2017-2019) y Consejero de Empleo Investigación y Universidades de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia (2019-2021).